
Miguel Díaz-Canel visite la VIe
Foire des Affaires

La Havane, 28 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité ce lundi la VIe Foire des
Affaires, à EXPOCUBA, le centre d'exposition des acquis de la Révolution, à La Havane.

Le président cubain a échangé des vues avec un groupe de responsables d'entreprises liées à la
sidérurgie et à l'automobile au sujet de la substitution des importations et de l'enchaînement productif,
deux éléments clés pour le développement de l'économie nationale.

443 entreprises publiques et privées ainsi que des coopératives prennent part à cette Foire. Le comité
organisateur s'est fixé pour but d'encourager les relations entre les acteurs économiques de la nation et
de réduire la dépendance des importations.

Le comité organisateur de la Foire soutient que l'observation de ces principes économiques donnera un
plus grand dynamisme au secteur touristique, aux investissements étrangers et au commerce.

Dans des déclarations à la presse, le Chef d'État cubain a livré ses impressions sur l'importance de la
Foire.

«Ici on apprécie le potentiel que nous avons pour réussir une production nationale de qualité, compétitive,
à même de remplacer des importations et pour obtenir l'enchaînement productif entre plusieurs secteurs



de l'industrie nationale, enchaînement qui peut devenir aussi une source inestimable de produits
exportables et donc de rentrée de devises.

Nous avons constaté que quelques entités produisent des choses que d'autres importent. Si nous nous
connaissions mieux, les uns pourraient recourir aux autres et nous viendrons nous appuyer ainsi
mutuellement. Je crois qu'il faut changer la mentalité importatrice que nous avons. »

Le ministre cubain de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a d'autre part mis l'accent sur
l'importance de l'augmentation des exportations comme source de revenus pour Cuba.

Au terme d'une rencontre pour la présentation de la carte de produits exportables de notre pays dans le
cadre de la VIe Foire des Affaires, il s'est prononcé pour des solutions nationales aux problèmes de
l'économie.

« Il y a quelque chose de très important. Il faut entreprendre tous les investissements nécessaires pour
donner une valeur ajoutée à nos exportations. Il y a des produits que nous exportons en vrac ou en
grands formats. Un format plus commercial accorderait une valeur ajoutée à nos produits. »

La première stratégie de l'économie nationale vise à l'augmentation et à la diversification des exportations
d'une manière soutenue. A ce sujet, le ministre cubain de l'Économie a signalé :

«Il faut identifier les produits, voir leur qualité compétitive et avec l'aide du ministère du Commerce
extérieur et du ministère de l'Économie, mettre ces intérêts en fonction des objectifs concrets qui sont
d'ores et déjà prévus. Cette année, nous aspirons à nous acquitter du plan d'exportation de biens et de
services. Je crois que l'on peut atteindre ce but et obtenir une croissance en 2020. »
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